

Frau Droppelmann weist daraufhin, dass auf der Touristiktafel am Bahnhof vermehrt Plakate von Vereinen aufgeklebt werden würden, die die eigentlichen Hinweistafeln für Touristen überdecken. Fotos hiervon könnten bereitgestellt werden. Sie möchte anregen, dass hier stärker drauf geachtet wird, sodass die Hinweisbeschilderung für Touristen nicht überklebt wird.

Des Weiteren weist Frau Droppelmann daraufhin, dass in letzter Zeit verstärkt PKWs auf den extra eingerichteten Wohnmobilstellplätzen hinter dem Gymnasium ständen. Sie regt an diesbezüglich verstärkt darauf zu achten, dass jene Stellplätze auch für Wohnmobile frei gehalten werden und dies zu kontrollieren.

Herr Engels sagt zu entsprechende Anregungen an das Fachamt weiterzuleiten.